

Fecha 24.03.2009	Sección Primera	Página 12
----------------------------	---------------------------	---------------------



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com

WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

AMLO vs. Ebrard, ¿quién va?

Peleando por la refinería

Me lo decía el otro día un otrora convencidísimo amigo perredista, hijo y —por si faltara— nieto de líderes de izquierda en México. Había decepción en su mirada: “Como decía Pedro Páramo: nos hemos convertido en todo aquello contra lo que luchábamos”.

Basta citar algunas cosas que pasan hoy muy públicamente en ese partido: las acusaciones tribales de uso de recursos públicos para favorecer a sus candidatos; gobernadores o jefes de gobierno que meten su cuchara para favorecer a los suyos o al movimiento de AMLO; la consistente falta de transparencia.

¿Se acordarán de cuando criticaban la utilización de recursos públicos con fines electorales? ¿De cuando exigían el respeto al voto que tanto enarbolaron desde hace casi 20 años...?

Marcelo Ebrard y Andrés Manuel López Obrador aparecieron juntos, de nuevo, este fin de semana. No lo habían hecho desde abril. Ambos quieren ser candidatos presidenciales y lo sabemos. Ebrard es más abierto al respecto; AMLO se escuda en el discurso de que no es “cacique”, que después se decidirá, mientras sigue con la larga campaña —que eso es— que inició por todo el país el mismo 2006 y persigue el objetivo, para 2012, de credencializar a su movimiento nada menos que ¡15 millones de afiliados (ya llevan 2 millones 400 mil)!

No es inteligente dar por muerto a nadie en política, pero mucho menos a AMLO. Con todo y que GEA-ISA diga que es uno de los políticos más malmirados, por ahora... Aunque sea visto como contradictorio en muchos de sus discursos.

Hay varias razones para ello: es un animal político, en toda la extensión de la descripción, un líder social con el que muchos no simpatizan, pero de los que surgen pocos en México. También a su favor juega la crisis “que vino de fuera” (insiste el gobierno federal), pero que sentimos y sentiremos más en México... Es, para él y su movimiento, un caldo de cultivo óptimo.

El que también iniciará una campaña por carretera, “de tierra”, le dicen, es Germán Martínez, líder nacional del PAN. Será luego de las vacaciones de Semana Santa y Pascua. Iniciará en Isla Mujeres y terminará en Tijuana. Tocarán todos los estados donde este año hay elecciones... dejarán Nuevo León para una segunda etapa.



Fecha 24.03.2009	Sección Primera	Página 12
----------------------------	---------------------------	---------------------



¿Sintiendo frío por la llegada de Hillary?

Mal que no les urja ir a Monterrey, por cierto... Ahí el candidato impuesto (así fue), Fernando Elizondo, nomás no repunta; corre el rumor de que sería mejor que se "enfermara".

Dicen los regios que uno de sus principales enemigos está adentro: quien sea que haya aprobado las fotos de sus espectaculares. Lo hacen ver como una mezcla entre el señor Burns, de *Los Simpson*, y Drácula.

El PAN insistirá en atacar al PRI como estrategia electoral, evidentemente. La idea es bajar al PRI del primer lugar que tiene. El PRI seguirá insistiendo en el tema económico, que le pega al PAN. ¿A alguien le preocupa polarizar aún más a este país, que no ha superado el 2006? ¿Construir gobernabilidad para el resto del sexenio? ¿Para lograr acuerdos en el Congreso?

No, a nadie... porque todos piensan en la próxima elección. Y hasta ahí acaba su visión.

Y sobre Germán. ¿Es cierto que un chistosito con voz igualita —el argumento de Mario Marín para decir que no es él quien dice lo que dice— hace llamadas pretendiendo ser él y pidiendo dinero?

Mañana inicia la subasta... perdón, la reunión pública, su nombre oficial, en la que se definirá el lugar donde se construirá la refinería de Pemex. Iniciará a las nueve de la mañana en la torre B de Pemex, en el DF. En el primer día van los gobernadores de Campeche, Hidalgo, Michoacán y Tamaulipas. El viernes 27: Guanajuato, Oaxaca, Puebla, Tabasco, Tlaxcala y Veracruz. Cada gobernador tendrá 25 minutos para exponer sus motivos y, posteriormente, técnicos de Pemex, del Instituto Mexicano del Petróleo y especialistas igual de tiempo para sus cuestionamientos. ¿Quién se la llevará?

Ni en el Melate. Recompensas de "hasta" 30 millones y 15 millones de pesos ofrece la PGR a quien(es) proporcionen información para detener a los principales cabecillas y tropa de los seis cárteles de la droga que hay en el país. Lástima, ya se les fueron dos oportunidades; en la lista estaban Vicente *El Vicentillo* Zambada Niebla y Sigifredo *El Cantón* Nájera Talamantes, detenidos la semana pasada.